

みらいりんぞうの 「みらいのいいとこ」散歩

新婚さん、いらっしゃ〜い

市庁舎に結婚記念撮影コーナーを開設

市では、市制施行10周年記念事業として、婚姻の届出で来庁した方が記念撮影できる「記念撮影コーナー」を伊奈・谷和原両庁舎に開設しました。記念撮影コーナーのお披露目となった11月22日には、この日、婚姻届を提出した戸塚千隼さん・ちなみさん夫婦が片庭市長とともに記念撮影を行いました。お二人は「突然だったので驚いたが、記念になりうれしい」と笑顔で話してくださいました。

「記念撮影コーナー」は、平日の午前8時30分～午後5時15分（開庁時間内）に、ご利用できます。撮影を希望する方には、カメラをご持参いただければ、職員が記念撮影のお手伝いをします。ぜひ、ご利用ください。



▲みらいりんぞうも駆けつけ、お二人を祝福しました



▲みらいりんぞうの訪問に笑顔の園児たち（写真：わかかさ幼稚園）

みらいりんぞう、コロッケになる

外はサクサク、中はふんわり

地産地消週間にちなみ、市のイメージキャラクターみらいりんぞうをあしらった「みらいりんぞうコロッケ」と市の特産品であるトマトを使った「トマトパン」が11月24日、市立幼稚園の給食で提供されました。

「みらいりんぞうコロッケ」は、茨城県産豚を使用し、春巻きの皮にみらいりんぞうを描いています。トマトパンは、市内産の完熟トマトを使用し、色あいもよく、おいしく焼きあげました。

園児たちはトマトパンにみらいりんぞうコロッケをはさみ「おいしい」と笑顔を見せてくれました。

